

www.stillförderung.ch

Die Schweizerische Stiftung zur Förderung des Stillens nennt sich seit Kurzem «Stillförderung Schweiz», um sich gegenüber Fachwelt und Öffentlichkeit klarer zu positionieren. Der neue Kurzname drücke den Kernzweck der Stiftung aus und runde die strategische Neuausrichtung im Sinne einer ganzheitlichen Stillförderung ab, heisst es in einer Pressemitteilung.

Auf der Homepage finden sich viele ansprechend gestaltete Informationsmaterialien rund um das Stillen. Die von der Stillförderung Schweiz herausgegebene Broschüre «Stillen – ein

gesunder Start ins Leben» richtet sich an (werdende) Mütter und ihre Partner und ist in Deutsch, Französisch, Italienisch, Englisch, Spanisch, Portugiesisch, Albanisch, Serbokroatisch, Türkisch und Tamil erhältlich. Die Stillbroschüren werden von verschiedenen schweizerischen Organisationen mitfinanziert und können dadurch für einen Franken pro Stück auf der Homepage bestellt werden (ab 50 Exemplare versandkostenfrei).

Weitere, von anderen Institutionen oder Verlagen herausgegebene Publikationen können ebenfalls über die

Homepage bestellt werden, darunter die DVD «Breast is best», ein mehrfach ausgezeichneter Ausbildungsfilm (45 Minuten) über das Stillen, Muttermilch und den ersten Kontakt mit dem Neugeborenen in Deutsch, Französisch, Italienisch und Englisch. Auch das Buch «Neuland», ein Sachcomic, der einmal auf eine ganz andere Art und Weise Fragen zu Stillen und Wochenbett aufgreift, kann hier bestellt werden.

RBO ❖